













El período de los internados duró 150 años, hasta mediados de la década de 1990, nos cuenta, y los Territorios del Noroeste tienen



En algunos casos, asegura, aquellos centros hicieron las veces de "una especie de sistema de asistencia social infantil".



Con la asimilación como fin último, en 1920 el gobierno decretó la obligatoriedad de los internados para los niños aborigenes.

QUIERO TERMINAR CON EL PROBLEMA INDIO...

NUESTRO OBJETIVO ES SEGUIR HASTA QUE NO QUEDA EN CANADA UN SOLO INDIO QUE NO HAYA SIDO ABSORBIDO POR EL CUERPO POLÍTICO.

Muchos niños de zonas aisladas eludían el sistema educativo pero el gobierno llegaba muy lejos por vía aérea y amenazaba a los padres por distintas vías si no entregaban a sus hijos.

DUNCAN CAMPBELL SCOTT, SUPERINTENDENTE ADJUNTO DEL MINISTERIO DE ASUNTOS INDIOS DE CANADA

Margaret Jumbo creció en el monte, cerca de Trout Lake, con sus 15 hermanos.

ALLÍ VIVI HASTA LOS OCHO AÑOS, MAS O MENOS.

UN DÍA FUIMOS AL PUEBLO CON EL TRINEO.

SE TARDABAN UNOS CUATRO O CINCO DÍAS EN LLEGAR A SIMPSON.







Joe Sacco, *Un tributo a la tierra*, Carlos Mayor (trad.), Reservoir Books, Barcelona, 2020. © Penguin Random House Grupo Editorial, S.A.U. Se reproduce con el permiso de The Marsh Agency Ltd. y Aragi Inc., a nombre del autor.